

2024年前半シップウォッチングを楽しむ

白井 譲

今年も春が来てクルーズ船が多数寄港する様になりシップウォッチングを楽しんだ。特に初来日船については昨年から事前計画を立てて望んだが、関東では天候不順の日が多く写真撮り適さなく、関西へ趣味の美術館及び博物館回りに足を延ばし港へ行った事もありました。これもまた後期高齢者には次回寄港時に延ばすのが適さなくなり理由になります。

今年も後半がありますが、来年も1月に「Silver Dawn」、3月に「Norwegian Sky」・「Seabourn Quest」、4月に「Aidastella」・「Azamara Pursult」・「Anthem of the Seas」、10月に「Discovery Princess」、11月に「Norwegian Sun」などが東京港・横浜港に初来日する予定で楽しみにしている。

(1)再会を果たした初来日船



「Zuiderdam」(東京港)、 右は (フォート・ローダーデール港 2017年)



「Riviera」(横浜港)、 右は (マルセイユ港 2017年)



「Costa Deliziosa」(神戸港) 右は(ヴェネツィア港 2015年)



「Serenade of the Seas」(横浜港) 右は(フォート・ローダーデール港 2017年)



「Royal Princess」(大阪港) 右は(バルセロナ港 2016年)

(2) コロナ以降就航の初来日船



「Silver Moon」(2020年就航 大阪港)



「Le Jacques Cartier」(2021年就航 神戸港)

(3) 日本船になる初来日船



「Seabourn Odyssey」(神戸港) → 商船三井クルーズ「Mitsui Ocean Fuji」に

(4) 初来日船ではないクルーズ船



「Aidabella」(東京港・東京に初寄港) 右は(タリン港 2018年)



「Azarama Journey」(大阪港) ファンネルマークが変更、右は(エジンバラ港 2019年)

他に「Artania」(横浜港)、「Europa」(横浜港)、「Silver Shadow」(大阪港)、「Costa Serena」(東京港)の4隻と「Mein Schiff 5」(長崎港、来年は「Mein Schiff 6」で4月長崎港の予定)シップ・ウォッチングを行った(写真撮影は行ったが未掲載)。